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使用済自動車の買取り価格について 

 

拝啓 初冬の候、貴社ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。 

平素は組合活動にご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。 

さて、鉄スクラップの価格でありますが、年初より市況は弱く、懸念しておりましたが、本

年６月後半以降、更に下げ基調が鮮明となり、８月のお盆明けからは想像以上のスピードで

急落し、６年振りの低水準になっていることはご承知の通りです。鉄スクラップ相場はある

程度の上下動は避けられませんが、先行き、いつ下落に歯止めがかかるか予想が立たず、厳

しい経営状況にあります。 

 

 背景には、中国に端を発する世界同時株安、鉄鉱石、銅、非鉄、原油等の資源価格の全般

的な値下がりが影響しております。直接的には中国産の安価な半製品が世界的に出回り、鉄

スクラップを利用した電気炉生産が減退していることが原因と考えられます。 

 

この現状をふまえ我々、組合員も仕入価格について、スクラップ価格相場が上昇するとい

う願いで、現在の鉄スクラップ価格に合わない使用済自動車仕入価格で買取してきました

が、企業努力では耐え切れない状況に成りつつあります。この状況は長期的に続くことが予

想され、鉄スクラップ価格がさらに下落する可能性も予測されます。 

使用済自動車排出事業者各位につきましては、上記状況をご理解いただき、我々組合員の

使用済自動車買取価格について現状に合致した価格で対応頂けるようお願いいたします。 

 

今後とも、我々組合員一同、循環型社会形成のため、努力していく所存でございます、ご

理解の程よろしくお願いいたします。 

 

また、使用済み自動車と判断されるような車両が、オークション会場に出品され、このこ

とで買取り価格が上昇しております。我々は適正な処理を行いながら、自動車リサイクルに

貢献していく所存でございます。このことについてもご理解いただき。自動車リサイクルが

法律の下に適正に実施できますようにご協力願います。 

 

敬具 


